



## LA POLÍTICA ME DA RISA

### YAZMÍN ALESSANDRINI, ENVIADA

AVANCES PALPABLES

# TLAXCALA ESTÁ EN BUENAS MANOS

TLAXCALA.- En una frase, el gobernador de Tlaxcala, Mariano González Zarur, resume, atinada y atingentemente, su cuarto año al frente de la entidad más pequeña de las 32 que conforman la república mexicana: “[2014 fue] el año de la consolidación”.

Y le asiste la razón. Y le asiste porque durante todo 2014 lo que se buscó y se logró en los 60 municipios tlaxcaltecas fue restaurar los deteriorados vínculos entre el gobierno y la sociedad. Y se logró por medio del diálogo y el trabajo responsable, lo que ha redituado en una muy importante fortificación de la democracia. Y este logro, obviamente, no viene solo; viene aparejado con sinergias que han permitido superar rezagos y carencias que durante varios años fueron causa de lacerantes atrasos.

La clave de esta consolidación no se fundamenta en recetas mágicas o trucos salidos de la chistera o por debajo de la manga. Nada de eso. González Zarur ha priorizado durante toda su gestión trabajar cercano a la ciudadanía y mostrarle a ésta de manera transparente todo cuanto se realiza, porque a final de cuentas el ejercicio del poder, para impactar en lo positivo, requiere de diversas transformaciones y así lo han entendido tanto el gobernador como sus colaboradores.

Sin parafernalias innecesarias, pero con mucha sustancia y un interesante desglose, el mandatario estatal contó en esta ocasión con el respaldo del secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, portando la representación presidencial. Ade-

más, de su partido, el PRI, contó con la presencia de los mandatarios estatales de Aguascalientes, Carlos Lozano; Chiapas, Manuel Velasco; Hidalgo, Francisco Ol-

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>18.01.2015</b>	Sección <b>Revista</b>	Página <b>55</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

vera; Querétaro, José Calzada; Quintana Roo, Roberto Borge; Edomex, Eruviel Ávila; Jalisco, Aristóteles Sandoval; Tamaulipas, Egidio Torre; Yucatán, Rolando Zapata; varios exgobernadores tlaxcaltecas, encabezados por Tulio Hernández y uno que otro vecino de la oposición como Rafael Moreno, de Puebla; Graco Ramírez, de Morelos y Arturo Núñez, de Tabasco.

Van cuatro de seis y los avances son palpables en distintos rubros. La inversión (nacional y extranjera) ya es contante y sonante, no a cuengotas como solía darse antaño. La población puede presumir que en su estado existe certeza jurídica, pero también estabilidad laboral y programas sociales que realmente los están beneficiando desde distintos frentes. Así las cosas, hay apartados tan disímbolos pero tan vinculados al mismo tiempo, como podrían ser el referente a las finanzas y al presupuesto, y aquéllos tan sensibles como el combate a la inseguridad y el apoyo a los sectores más vulnerables, que ostensiblemente han experimentado una evolución satisfactoria en todos los sentidos que en la actualidad la entidad ya presume capital de 19 distintos países, sobresaliendo Malasia, Polonia, India, Austria, Luxemburgo y Venezuela, que llegaron a la entidad en el transcurso de los 365 días transcurridos más recientes. 🌀

*[www.lapoliticamedarisa.mx](http://www.lapoliticamedarisa.mx) / [yalessandrini1@gmail.com](mailto:yalessandrini1@gmail.com) / [alessandriniyazmin@yahoo.com.mx](mailto:alessandriniyazmin@yahoo.com.mx) / [@yalessandrini1](https://twitter.com/yalessandrini1)*